

## VARIOLE.

**Afrique : ALGÉRIE.** — On signale, pendant la semaine se terminant le 18 mai, 5 cas dans le département d'Oran, où on n'en a pas enregistré depuis le 20 mars. Un cas de variole est également signalé dans le département de Constantine, à *Bougie*, où il ne s'en est pas produit depuis plusieurs mois.

**NIGÉRIA.** — Le nombre de cas de variole reste toujours assez élevé au Nigéria où on a enregistré pendant le premier trimestre de 1929, 884 cas avec 175 décès, contre 564 cas avec 189 décès pendant le dernier trimestre de l'année précédente.

**SÉNÉGAL.** — L'épidémie de variole au Sénégal semble être terminée, un seul cas ayant été signalé entre le 11 et le 20 mai, contre 91 cas pendant la décade précédente.

**Soudan Anglo-Égyptien.** — L'épidémie de variole, qui a sévi au Soudan anglo-égyptien depuis le commencement d'avril, s'étend encore; 835 nouveaux cas ont été enregistrés entre le 26 mai et le 1<sup>er</sup> juin, contre 309 et 264 respectivement pendant les deux semaines précédentes.

**Soudan Français.** — On signale une brusque explosion de variole au Soudan français où, entre le 10 et le 20 mai, il a été enregistré 171 cas avec 14 décès.

**Amérique : ETATS-UNIS.** — Le taux de morbidité variolique se maintient approximativement au même niveau qui oscille entre 700 et 1.000. Pendant la semaine se terminant le 4 mai, 963 cas ont été déclarés dans 47 Etats, contre 1.038 cas pendant la période correspondante de 1928.

**Asie : ADEN.** — La poussée variolique paraît être en décroissance à *Aden* où pendant la semaine finissant le 1<sup>er</sup> juin 7 nouveaux cas de variole et 5 décès ont été signalés contre 20 cas et 9 décès pendant la semaine précédente.

**CHINE.** — L'épidémie de variole à *Swatow* semble avoir une tendance à diminuer. 13 nouveaux décès ayant été enregistrés pendant la semaine finissant le 25 mai contre 14 et 23 décès respectivement pendant les deux semaines précédentes.

## SMALLPOX.

**Africa : ALGERIA.**—During the week ended May 18th, 5 cases have been reported in the department of Oran, where there had been no case since March 20th. One smallpox case was also reported at *Bougie*, in the department of Constantine, where no case had occurred for several months.

**NIGERIA.**—The number of cases of smallpox still remains rather high in Nigeria where 884 cases and 175 deaths were reported during the first quarter of 1929, against 564 cases with 189 deaths during the last quarter of the preceding year.

**SENEGAL.**—The smallpox epidemic in Senegal appears to have ended, 1 case only having been reported between May 11th and 20th, against 91 cases during the previous ten-day period.

**ANGLO-EGYPTIAN SUDAN.**—The smallpox epidemic which has prevailed in the Anglo-Egyptian Sudan since the beginning of April is still spreading; 835 new cases are reported for the week ending June 1st, against 309 and 264, respectively, during the two previous weeks.

**FRENCH SUDAN.**—A sudden outbreak of smallpox in French Sudan has been notified; 171 cases and 14 deaths have been reported for the period May 10th to 20th.

**America : UNITED STATES.**—The smallpox morbidity rate remains at, approximately, the same level, varying from 700 to 1,000. During the week ended May 4th 963 cases were reported in 47 States, as compared with 1,038 cases during the corresponding period of 1928.

**Asia : ADEN.**—The smallpox epidemic appears to be decreasing at *Aden* where 7 new cases of smallpox and 5 deaths were notified during the week ending June 1st, as compared with 20 cases and 8 deaths during the previous week.

**CHINA.**—The smallpox epidemic at *Swatow* appears to be decreasing, 13 new cases having been reported during the week ending May 25th, as compared with 14 and 23 deaths, respectively, during the two previous weeks.

**CHOSSEN.** — Le nombre de cas a continué à augmenter en Corée; pendant le mois d'avril on a signalé 27 cas, contre 29 en janvier et 34 en février.

**HEDJAZ.** — La variole est en décroissance car, entre le 19 et le 25 mai, on n'a enregistré que 7 cas; c'est le plus bas chiffre enregistré depuis le commencement de l'année.

**HONG-KONG.** — Six cas de variole ont été signalés pendant la semaine se terminant le 1<sup>er</sup> juin; la poussée aiguë de variole observée au commencement de l'année est en pleine décroissance.

**INDE.** — Une augmentation du nombre de cas de variole est à signaler à *Bombay* pendant la semaine finissant le 1<sup>er</sup> juin (50 cas contre 34 pendant la semaine précédente); à *Calcutta* (13 cas contre 5 pendant la semaine précédente); à *Karachi* (22 cas contre 17 pendant la semaine précédente). Par contre, une diminution a été constatée à *Madras*, où le nombre de cas enregistrés pendant la semaine finissant le 1<sup>er</sup> juin (24) est inférieur à celui de la semaine précédente (37) et est le plus bas qu'on ait enregistré depuis le début de l'année. Un cas isolé a été enregistré pendant la même période à *Négapatam*, où depuis le 5 mai on n'enregistre qu'un cas par semaine. Un cas a été notifié à *Vizagapatam* pendant la semaine finissant le 25 mai.

**INDE FRANÇAISE.** — Huit cas de variole et 6 décès ont été déclarés dans le territoire de Pondichéry pendant la semaine finissant le 18 mai.

**INDES ORIENTALES NÉERLANDAISES.** — La situation continue à s'améliorer dans les Indes néerlandaises; 7 cas seulement ont été enregistrés à *Macassar* pendant la semaine finissant le 1<sup>er</sup> juin, contre 9 pendant la semaine précédente et 1 cas à *Balikpapan*.

**INDE PORTUGAISE.** — Trois nouveaux cas de variole ont été signalés pendant la semaine se terminant le 11 mai, ce qui ne modifie en rien la situation.

**INDOCHINE.** — Une forte diminution du nombre de cas de variole s'est produite pendant la décade se terminant le 20 mai (67 cas, contre 343 pendant la décade précédente).

**IRAQ.** — La variole est en décroissance dans les provinces où 13 cas seulement ont été enregistrés entre le 12 et le 25 mai, contre 61 pendant la semaine précédente.

**JAPON.** — Entre le 28 avril et le 4 mai, 1 cas de variole a été enregistré à *Nagasaki*.

**Europe : ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES.** — Deux cent quatre-vingt-dix-huit cas ont été enregistrés entre le 19 et le 25 mai, contre 258 en 1928. Parmi ces cas, 55 se rapportent au comté de Londres.

**PORTUGAL.** — Cent trente-quatre cas ont été déclarés pendant le mois d'avril, contre 79 pendant le mois d'avril 1928; la mortalité paraît très faible car on n'a constaté que 4 décès.

**CHOSSEN.**—The number of cases has continued to increase in Chosen; during the month of April 127 cases were reported against 29 in January and 34 in February.

**HEJAZ.**—Smallpox is decreasing, only 7 cases being registered during the week ending May 25th; this is the lowest figure reported since the beginning of the year.

**HONG-KONG.**—Six smallpox cases were reported during the week ended June 1st; the outbreak of smallpox notified at the beginning of the year is on the wane.

**INDIA.**—An increase in the number of cases of smallpox is notified at *Bombay* during the week ending June 1st (50 cases against 34 during the previous week); at *Calcutta* (13 cases against 5 during the preceding week); at *Karachi* (22 cases against 17 during the previous week). On the other hand a decrease is reported at *Madras* where the number of cases notified during the week ending June 1st (24) is inferior to that for the preceding week (37) and is the lowest which has yet been notified since the beginning of the year. One isolated case was reported during the same period at *Négapatam*, where only 1 case per week has been notified since May 5th. One case is reported at *Vizagapatam* for the week ending May 25th.

**FRENCH INDIA.**—Eight smallpox cases and 6 deaths were reported in the Pondicherry territory during the week ended May 18th.

**DUTCH EAST INDIES.**—The situation continues to improve in the Dutch East Indies, 7 cases only having been reported at *Macassar* for the week ending June 1st, as compared with 9 during the previous week, and 1 case at *Balikpapan*.

**PORTUGUESE INDIA.**—Three new cases of smallpox were reported during the week ending May 11th, the situation thus remaining stationary.

**INDO-CHINA.**—A marked decrease in the number of cases of smallpox has taken place during the ten-day period ending May 20th (67 cases against 343 during the previous ten-day period).

**IRAQ.**—Smallpox is decreasing in the provinces where only 13 cases were reported during the week ending May 25th, as compared with 61 during the preceding week.

**JAPAN.**—One case of smallpox was reported at *Nagasaki* during the week ended May 4th.

**Europe : ENGLAND AND WALES.**—Two hundred and ninety-eight cases were reported during the week ended May 25th as compared with 258 in 1928. Amongst these cases 55 were reported in the County of London.

**PORTUGAL.**—One hundred and thirty-four cases were reported for the month of April as compared with 79 during the month of April 1928; the mortality appears to be low, as only 4 deaths were reported.